



夢を創り、夢を育て、夢をかなえる

海南高等学校大成校舎

H28. 5月号

進路保護者会

4月26日(火)、3年生保護者対象に進路説明会を開催しました。3年生の保護者の約3割の参加者がありました。初めに教頭先生の「子供の将来を親子で本音で話し合ってください。今がその時です。学校も全員が進路を決められるよう、最大限の支援を行います。」という挨拶から始まり、進路の各先生方から、学校の進路状況や進学、就職、奨学金等について説明を行いました。保護者の方々も真剣な眼差しで聴き、説明後の担任との質疑応答では予定の時間を延長した話し合いが行われました。



新入生歓迎球技大会

5月6日(金)、体育館で生徒会が主催した新入生歓迎球技大会が開催されました。

今年の種類は男女ともドッジボール、1年から3年まで総当たり形式の対戦が繰り広げられ、体育館内には大きな歓声が響きました。結果は、男子は3年B組、女子は1年A組が見事優勝。学年間の交流と親睦、また、クラスの団結を高められた大会となりました。



禁煙教室 健康第一!



4月20日(水)、海南保健所から登尾先生をお迎えし、1年生を対象に「禁煙教室」を開きました。生徒たちは、怖い肺ガンや妊娠中の赤ちゃんへの影響など具体的な例をあげての分かりやすい説明を受け、喫煙が身体に与える害を再認識しました。

校外学習

・神戸・奈良・大阪

5月2日(月)、晴天に恵まれ、1年生は神戸、2年生は奈良、3年生は大阪方面へバスで出かけ、各地の歴史や文化を学ぶとともに、集団行動の大切さを学習する中で、楽しい一日を過ごしました。



介護職員初任者研修

2年福祉コースでは介護職員初任者研修講座がスタートしました。5月10日(火)から6月16日(木)までの間に130時間の講義や実習を受講し、最後に修了試験を合格した者に「介護職員初任者研修」の資格が与えられます。

ますます高齢化が進む日本、介護の需要は高まるばかりです。生徒たちは資格取得だけでなく、人と人の触れ合いの大切さを介護福祉士等の有資格者の先生方から学び、頑張っています。



SC来校日は、11、25日です。気軽に来てください。

5月の主な行事

- 2日(月) 校外学習・遠足
- 6日(金) 新入生歓迎球技大会
- 16日~19日 中間考査
- 19日(木) 避難訓練
- 20日(金) 大成会総会
- 25日(水) 総体・野球壮行会
3年進路ガイダンス